



**FELIX SCHLEICHER**

VALUE-EXPERTE BEI

VALUE ASSET ADVISORS

## Reizvolle General Motors

„Die Aktien von Automobilproduzenten waren zweifellos schon wesentlich beliebter als heute. Dafür bekommt der Anleger qualitativ gute Unternehmen so günstig wie selten zuvor. Die amerikanische Autoikone General Motors etwa musste nach der Finanzkrise vom Staat übernommen werden, ein Großteil der Schulden wurden getilgt. 2010 wurde GM wieder privatisiert und befindet sich inzwischen in einer exzellenten Verfassung. Verlustbringer wie Opel wurden abgestoßen und dafür in zukunfts-trächtigen Bereichen investiert. So zahlte zuletzt der Risikokapitalgeber Vision Fund mehr als zwei Milliarden Dollar für einen Anteil von 20 Prozent an einer GM-Tochter, die selbstfahrende Fahrzeuge entwickelt. Allein dieses Segment wird also mit elf Milliarden bewertet, was 25 Prozent des gesamten Börsenwertes von General Motors entspricht, die fast 150 Milliarden Dollar

Umsatz generiert. Das Management ist sehr aktionärsfreundlich, alleine im vergangenen Jahr wurden fünf Prozent der ausstehenden Aktien zurückgekauft, zusammen mit der Dividende wurden somit zehn Prozent ausgeschüttet. Der Titel lockte bereits zahlreiche Value-Investoren an, Berkshire Hathaway etwa gehört zu den größten Anteilseignern. Die niedrige Bewertung mit einem KGV von fünf und fast fünf Prozent Dividendenrendite machen GM zu einem reizvollen Investment.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.